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ＲＩ第 2820地区       

 

 

 

 

 

     

2010-2011年度 ＲＩ会長       次回例会予定 １１月２４日 会員卓話 雨谷道夫会員 

レイ・クリンギンスミス     １２月１日 クラブ総会 

 

 

VOL. ４８  No.１７ （通算Ｎｏ．2258）      

 

２０１０年１１月１７日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹事報告 

会長挨拶                             

外部卓話  ロータリーの将来と財団について 

          清水 清パストガバナー        「紅 葉」 

                                           写真提供：石塚利明会員 

 

                                    

                                           

２０１０－２０１１年度      会長 白 井   豊        幹事 大 塚 令 昌 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４８ No.１６（No.2257） １１月１０日（水）晴れ (司会 染谷正美副委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆会員卓話 鈴木茂徳会員 

    

 

ビ ジ タ ー   

米山奨学生 ヨードスラーン・パティポンさん 

Identy代表取締役 富田哲二様 

 

誕 生 祝  

 

≪会員≫田上秀雄会員 中川莞爾会員 松村仁寿会員 長塚 暁会員 染谷正美会員 北村英明会員 

≪配偶者≫中川会員 隅屋会員 倉持会員 登坂会員 瀬戸会員 

１０月会員 穂戸田好範会員 

 

諸 報 告  

Ｒ情報委員会 中川莞爾委員長 

１０月２７日に第１回目のインフォーマルミーティングが、北村 仁会員講師、瀬戸会員のサポートにより開

催されました。２回目も開催いたしますので今回参加できなかった方も宜しくお願いします。 

 

表 彰 マルチプル・ポールハリスフェロー 

 

隅屋祐三会員 青木清人会員 熊谷 昇会員 
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幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知   なし 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

こんにちは。 

早いもので今年も残すところ 2ヶ月をきり、6枚綴りのカレンダーでは最後

の 1 枚となりました。米山奨学生のパティポンさんと本日卓話のお手伝いの

アイデンティの富田社長、ようこそおいで下さいました。クラブ会員一同歓

迎申し上げます。鈴木茂徳会員、卓話お願いします。鈴木 豊会員おかえ

りなさい。更に健康にご注意下さい。 

立冬も過ぎ、季節はいよいよ冬ですが、昨日は関東で 22℃と小春日和と

いうには余りにも暖かでした。 

空気が乾燥し、気温が下がってくるとインフルエンザが流行ってきます。秋田の病院では6人も亡くなり、

その他各地でも例年より 10日も早く流行の兆しがあるようです。くれぐれも気を付けましょう。 

先日、上海に行って参りました。上海の面積は茨城県より若干広い群馬県程度で人口は 1700 万人、

意外と思われるかも知れませんが、その歴史は浅く約 200 年しか経過しておりません。中国には 33 の省

と 4 つの特別市があり、上海はその 1 つで他は、北京・天津・重慶です。上海万博が終了した直後という

ことで、ホテル、道路等、大変に空いており、万博開催中は何時間も待たないと入れなかった有名な観光

名所は待ち時間無し、駐車場も一番近い所に止められるなど、かえって良い時に行ったようです。 

高層ビル群や人の多さには只々びっくりさせられましたが、対日感情については余りにも友好的なの

で嬉しくなりました。マスコミが特定の部分だけを報道し、感情的な部分だけを強調するのは如何なもの

でしょう。街も人々も活気にあふれ、昭和 30年代の日本を見ているようでした。 

現在の日本はリーマンショック以後、デフレ傾向にどっぷりと浸かった中で、更に国会では不毛の論議

の繰り返しで先が何も見えてきません。 

何とか一人一人が“一身の独立が国の独立”という「独立自尊」の精神で頑張っていきたいものです。 

年内あと数回のロータリーの会合となりますが、宜しくお願い致します。 

 

会 員 卓 話  「常総アイデンティ NEXT１０」 鈴木茂徳会員 富田哲二様 
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出 席 報 告 （古谷榮一委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４７名 １０名 ０名 １０名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 鈴木勝久副委員長              入金計 ￥126,000   累計 ￥945,000  

誕生祝御礼≪会員≫田上・中川・松村・長塚・染谷（正）・北村（英）・穂戸田  各会員 

≪配偶者≫中川・隅屋・倉持・登坂・瀬戸   各会員 

アイデンティの富田社長、ようこそいらっしゃいました。  白井会員 

御心配かけましたが、無事生還出来ました。ありがとうございました。  鈴木（豊）会員 

卓話宜しくお願い致します。  鈴木（茂）会員 

鈴木茂徳君、頑張ってください。  山野井会員 

鈴木茂徳さん、本日の卓話楽しみにしています。  五木田（益）会員 

米山奨学会への寄付ありがとうございました。お蔭様にて本日米山本部へ送金することとなりました。ご協

力ありがとうございました。  海老原会員 

赤い羽根、バザーの品物の提供ありがとうございました。  大串会員 

１１月１５日より常総プレミアム商品券の発売を開始します。総額１億１千万円です。皆様市内で買い物を

して下さい。隅屋さんに褒められました。  北村（仁）会員 

晩秋の風物詩“酉の市”が無事終了致しました。  青木（清）会員 

渕頭鷲神社秋の祭典、天候にも恵まれ無事終わりました。  鈴木（勝）会員 

大塚幹事、北村英明さんには大変お世話になります。  古谷会員 

北村英明さん、コンペ優勝おめでとうございます。また青木さん、石塚園長先生お世話になりました。  

染谷（秀）会員 

昨日、筑波銀行ふれあいゴルフ大会ベスグロ優勝頂きました。  北村（英）会員 

今月も宜しくお願いします。  石塚（幸）会員 

その他  横山会員 

前々回の例会休みました。  島田会員 

例会欠席しました。  松崎会員 

休みが続きました。  染谷（正）会員 

例会欠席が続きました。また誕生日のお祝いをいただきました。宜しくお願いします。  穂戸田会員 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 


